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議員と語る会

意見白熱の大山会場
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参加者44人（前回32人）
中山地区12人　（前回10人）
名和地区13人　（前回………９人）
大山地区19人　（前回13人）
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【アンケート調査】
語る会の評価は ?
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元気な大山町に
してほしい

3世代同居をもっと
推進すべき

グルメ情報の発信を

山香荘にサッカー以外の
集客方法も考えては

企業誘致を
推進してほしい

農業の高齢化は ?

行政に寄せられた要望と回答
要望

肺炎予防ワクチン料金を 2000円に

我が町で全国の食用牛の供養祭を

地域自主組織の情報量が少ない

高速インフラの整備を

放課後児童クラブの時間延長を

散布たい肥の臭いがきつい

平成 30 年度までは変更しない

町として畜魂祭の開催は難しい

会長と相談し連携強化をはかる

アンケート調査をした　検討をする

内容や問題などを検討中

役場に連絡を　対応していく

町長


